

CADAVAL&SOLÀ MORALES

Cadaval & Solà-Morales se funda en Nueva York en el año 2003 y en el 2005 se traslada a Barcelona y se abre una oficina satélite en la Ciudad de México. El Taller opera como un laboratorio en donde la investigación forma una parte importante del proceso de diseño. Su objetivo es buscar soluciones inteligentes para muy distintas escalas de trabajo. Desde proyectos de gran escala hasta pequeños edificios. Desde Espacios efímeros hasta fracciones de ciudad. El despacho ha obtenido múltiples premios a nivel internacional incluyendo entre otros: Premio Bauwelt (Munich), el premio Jóvenes Arquitectos del Colegio de Arquitectos de Cataluña, (Barcelona), el Design Vanguard Award (Nueva York), La mención de arquitectura joven de la IX Bienal de Arquitectura Española (Madrid), y en dos ocasiones la Medalla de Plata de la XI Bienal de Arquitectura Mexicana (Ciudad de México), el premio de la VIII Bienal de Arquitectura Iberoamericana (Cádiz) ell premio FAD Internacional 2016 (Barcelona), el premio Spotlight 2016 (Houston) y el premio Emerging Voices 2017 de la Architectural League de Nueva York.

El trabajo de Cadaval & Solà-Morales ha sido seleccionado en multiples exposiciones en Europa, Asia y América incluyendo la Bienal de Arquitectura de Venecia, la Bienal Barbara Capocchin y las Bienales de Arquitectura de España, México e Iberoamericana. Sus proyectos han sido publicados ampliamente a nivel mundial en más de 300 medios especializados.





2 Obras, 2 Momentos. Cordoba-Reurbano & Cordoba-Chihuahua. Ciudad de México

Retos, oportunidades y complicaciones de trabajar con dos inmuebles de valor histórico en la Ciudad de Mexico.